

[https://www.actasanitaria.com/dimes\\_y\\_diretes/relevo-de-carmen-monton-en-valencia/](https://www.actasanitaria.com/dimes_y_diretes/relevo-de-carmen-monton-en-valencia/)

Sección: Medicina

06/06/2018

## La enfermería valenciana reclama un cambio de actitud en la consejería de Sanidad

*Europa Espanya Espanyol*

A la espera del nombramiento de la persona que vaya a sustituir a Carmen Montón al frente de la consejería de Sanidad Universal y Salud Pública en la Comunidad Valenciana, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha pedido al presidente de la Generalitat, Ximo Puig, que la persona que la sustituya sea sensible a los problemas y reivindicaciones de la profesión enfermera en la Comunidad Valenciana con el fin de que con la salida de Montón se cierre una etapa en la que la actitud encontrada en la Conselleria no ha sido nada receptiva con respecto hacia las enfermeras. Aspectos que pasan por tener en consideración cuestiones como la escasez de la plantilla de enfermeras en la sanidad pública de la Comunidad Valenciana, la necesidad de catalogar plazas para enfermeras especialistas en la sanidad pública autonómica y apostar decididamente por la promoción de la salud en Primaria dando a las enfermeras el protagonismo que deben tener en este ámbito, serían, entre otros, aspectos a tener en cuenta.